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Il giorno 25  del mese di NOvembre dell’anno 2019  alle ore 20.30 , 
su convocazione del Presidente del Consiglio di Qua rtiere, si è 
riunito in Brescia nella sala civica di via Buffalo ra, il 
Consiglio di Quartiere di Buffalora - Bettole per l a trattazione 
del seguente ordine del giorno:  
 

1)  Preparazione dell’assemblea pubblica del 26/11/2019  
 

2)  Aggiornamento sulle segnalazioni ricevute dai consi glieri 
 

3)  Iniziative “Un mondo con meno plastica”: condivisio ne 
calendario; 

 
 

4)  Varie ed eventuali 
 

Presiede la seduta la Presidente Sig.ra GIUFFREDI LAURA,  che   
 
redige il processo verbale.  
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 
 

 
Risultano inoltre presenti i seguenti ospiti: Sara Delpero 
 

 
 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art. 17 
comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, si procede 
con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

N. COGNOME NOME DATA 
NASCITA 

presente  assente

1 APOSTOLI ALICE 25/08/1994  X  
2 FUSI FABIO 06/12/1964   X 
3 GIUFFREDI LAURA 12/06/1958  X  
4 PARMEGGIANI CARLO 28/03/1987   X 
5 PLEBANI GIANLUIGI  10/08/1958  X  
6 ROCCA MARIA 

ROSA 
07/04/1947  X  

7 TAVELLI MARINO 02/07/1958  X  
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1° punto all’odg 
 
Laura Giuffredi informa sulle modalità di svolgimen to 
dell’assemblea pubblica del 26/11/2019, condividend o la scaletta 
degli interventi 
 

 
2° punto all’odg  

 
La consigliere Rocca M.Rosa informa di aver ricevut o lamentele 
da paerte di cittadini che avrebbero desiderato fos se attivato 
anche a Buffalora il servizio di vaccinazione antin fluenzale, 
che invece non è stato previsto quest’anno; i consi glieri si 
fanno carico di avanzare richiesta all’ATS per l’at tivazione 
l’anno prossimo. 
Il consigliere Plebani riferisce la necessità, espr essa da 
alcuni residenti, di veder installate altre bachech e per la 
cartellonistica e volantini relativi alle iniziativ e di 
quartiere, collocate in punti di passaggio (almeno due, oltre a 
quella già presente di fronte alla chiesa parrocchi ale); i 
consiglieri inoltreranno la richiesta  

 
3° punto all’odg 

 
La presidente Giuffredi consegna ai consiglieri vol antini e 
locandine relative all’iniziativa “Un mondo con men o plastica: si 
può”, da distribuire nel quartiere. 
 
 
4° punto all’odg 
 
nessun altro argomento 
 
 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta all e ore 21:30  del 
25/11/2019. 
 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
  LA PRESIDENTE e verbalizzatrice      

Laura Giuffredi              
 


